

**Республика Башкортостан
100 лет**



**Republic of Bashkortostan
100 years**

100 
БАШКОРТОСТАН
1919–2019

Деловой процветающий БАШКОРТОСТАН

Bashkortostan: Business-Friendly and Prosperous

Ценим прошлое, строим будущее!

Финансовый университет при Правительстве Российской Федерации - один из старейших вузов страны. 2019 - это год его 100-летия! Успехи Уфимского филиала являются достойной частью истории Финуниверситета. В 2020 году филиалу - 90 лет!

Филиал сегодня целенаправленно готовит специалистов для работы в государственных структурах, финансовых и налоговых органах, страховых организациях, кредитных учреждениях, на предприятиях и по праву гордится своими выпускниками. Среди его выпускников разных лет министры и заместители министров, руководители банков, предприятий и организаций, главы администраций городов и районов.

В настоящее время в филиале обучается более трех тысяч студентов по 19 программам, профилям и специальностям, полностью соответствующим высоким требованиям профессиональных стандартов. Как многоуровневая образовательная организация филиал успешно реализует концепцию непрерывного образования: среднее профессиональное образование - бакалавриат - магистратура и постоянно обновляет образовательные программы в соответствии с запросами рынка труда. Высокое качество образовательных программ обеспечивается партнерством филиала с организациями-работодателями: Министерством финансов РБ, Управлением Федеральной налоговой службы по РБ, Управлением Федерального казначейства по РБ, Отделением Национального банка Республики Башкортостан, Администрацией города Уфы, Сбербанком, Банком ВТБ, другими государственными и частными структурами, организациями, компаниями.

Филиал является активным участником международных и всероссийских научных и образовательных проектов. Как официальный партнер Проекта Министерства финансов РФ и Международного банка реконструкции и развития "Содействие повышению уровня финансовой грамотности населения и развитию финансового образования в Российской Федерации" неоднократно удостоивался наград Минфина России за значительный вклад в развитие проекта, привлечение ресурсов региона, продвижение проекта среди преподавателей общеобразовательных организаций, массовость мероприятий.

В Уфимском филиале Финуниверситета созданы максимально благоприятные условия для получения образования: три современных учебных корпуса, спортивные залы, бассейн, столовые, общежития, библиотека, спортивные секции, вокальная студия "Элегия" и танцевальная - "Триумф".

We cherish the past and build the future

Financial University under the Government of the Russian Federation is one of the nation's oldest schools. In 2019, it celebrates its centennial. The achievements of the Ufa branch are a worthy part of the University history. In 2020, the branch celebrates the 90th anniversary.

The branch focuses on training professionals for state authorities, financial and tax authorities, banks and businesses. The institution has all the reasons to be proud of its alumni. Nowadays, they are ministers and heads of banks and companies, heads of city and district administrations.

The staff of the branch is instructing over three thousand students in 19 majors which comply with the respective standards. The idea of continuing education is fundamental to the school since it incorporates vocational training, bachelor's, and master's; programs are updated following the market changes. The high quality of these programs is provided by the partnership with employers such as the region's Ministry of Finance, Office of the Federal Tax Service, Office of the Federal Chancellor, National Bank Office, Ufa Administration, Sberbank, VTB bank, other state and private authorities and businesses.

The branch is an active participant of the international and national research and education projects. As an official partner of the Project of the Russian Ministry of Finance and the International Reconstruction and Development Bank, it has been given awards of the Russian Finance Ministry.

The Ufa branch has provided proper conditions for schooling: three modern school buildings, gyms, swimming pool, cafeteria, dorms, library, sports clubs, vocal and dance studios.

